



## Diputado Porras llama “hipócritas” a la oposición

De hipócritas, calificó el legislador de Morena Alfredo Porras Domínguez al señalar que la alianza Va por México no aprobará ninguna iniciativa de su partido

El mensaje que emitirá la alianza Va por México que lo conforman diputados federales y senadores de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática sobre evitar legislar y aprobar iniciativas que sean parte del Partido de Regeneración Nacional (Morena) causó controversia a nivel nacional, generando un sin fin de reacciones; principalmente del mandatario federal Andrés Manuel López Obrador, quien mencionó: “Que no vayan si no van a legislar, que no vayan a la Cámara de Diputados, a la de Senado, nada más que no cobren, que pidan licencia”.

<https://tribunadelapaz.com/porras-llama-hipocritas-a-la-oposicion/>